

Compte-rendu du Bureau du Conseil de Quartier de l'Est croix-roussien du lundi 13 novembre 2006, à 18 h 30, à la MEJ, rue Dumont d'Urville

Présents : Eric CAZIN, co-président Elu, Adjoint aux Affaires Scolaires,
Philippe SORNAY, co-président Habitants,
Monique PIGNARD, C.I.L. Sauvons les Pentes de la Croix-Rousse,
René CLOCHER, La Croix-Rousse n'est pas à vendre,
Hélène BENARD, Yves BOTTON, Nicole CARCAN-CHANEL, Jacques DINARES,
Eric DUBOIS, Marie-Claude LOSDAT, Guy MORET, représentant les habitants.

Absent excusé : Fernand CHAMBON

Le compte-rendu de la réunion du 9 octobre 2006 est présenté en séance et devra subir une modification concernant la démarche de Mme Carcan-Chanel auprès des riverains de la place Bertone.

La maquette de "L'avis des quartiers" est prête. Philippe Sornay a rédigé la partie qui nous concerne. Le journal sera bientôt distribué dans les boîtes aux lettres de tous les Croix-roussiens.

Point sur la MEJ

En juin, le directeur de la MEJ a été licencié par le conseil d'administration de l'association malgré l'opposition de certains de ses membres et la demande de la ville d'étudier la question de manière plus approfondie avant de prendre une décision. Ce licenciement ayant provoqué de nombreux remous, dans et hors de l'association, un comité de soutien au directeur a été constitué et a organisé une réunion avec la presse et des habitants pour faire connaître leur position, estimant que les conditions de transparence et d'information n'avaient pas été réunies. Des membres du bureau du conseil de quartier ont assisté à cette réunion.

La mairie, suite à une rencontre du CA avec MM Fournel et Cazin en juillet, avait demandé qu'une assemblée générale valide cette décision et le projet de la MEJ. Cette proposition a été refusée par le CA de la MEJ qui s'est contenté d'une réunion informelle des adhérents. Après discussion avec un membre du bureau de la MEJ, Hélène Bénard a pu y assister pour le Conseil de Quartier. Lors de cette réunion, Dominique Bolliet et Yves Fournel y ont réaffirmé leurs positions et un débat s'est engagé sur le sujet et sur la redéfinition du projet éducatif de l'association. Pour en terminer sur ce sujet, Philippe Sornay va demander un rendez-vous à Madame Mallet pour entendre sa thèse afin d'acter ce qui s'est passé et comment travailler à l'avenir.

Stationnements/déplacements

Eric Dubois rappelle ce qui a déjà été dit lors de la réunion du 9 octobre 2006.

Des plots ont donc été posés le 9 octobre au carrefour des rues Belfort et Aimé Boussange protégeant le passage piétons. Depuis, il a été constaté moins de voitures en double file. La Police Municipale passe mettre des PV.

Pas de nouvelles depuis sur la suite des aménagements. Rien n'est prévu lors des travaux de l'esplanade du Gros Caillou. La suite du plan d'actions n'est pas connue.

Aménagement de la place Marcel Bertone

Les demandes d'aménagement de la place Marcel Bertone divergent et Eric Cazin demande qu'une réunion de concertation soit organisée sur le sujet.

Eric Dubois et Mme Carcan Chanel chercheront à rencontrer les commerçants et les habitants afin de créer un groupe de travail.

Philippe Sornay pense qu'on est ici dans un point d'étape et qu'il faut amener un ensemble de propositions à la mairie car seuls les élus sont les décideurs. Il propose de mettre un questionnaire dans les boîtes aux lettres et de faire ensuite une réunion avec l'ensemble des gens concernés par la place, riverains et habitants.

Zone 30

La prochaine réunion du 15 décembre en mairie du 4^{ème} précisera les aménagements à l'intérieur de cette zone.

Commission Propreté

A la demande du Président de l'association Croix-Rousse Solidaires (C.R.S.), des représentants de notre Bureau se sont réunis le 17 octobre dernier pour écouter ses doléances au sujet du compte-rendu du mois de juin 2006 concernant un paragraphe où il était mentionné qu'un document de cette association reprenait textuellement les mêmes points sensibles que notre Commission Propreté avait indiqués au sujet de la propreté dans notre secteur.

Une première réunion avait déjà eu lieu en juin 2006 avec Guy Bert-Gautier, Président de Croix-Rousse Solidaires (C.R.S.), pour évoquer ce sujet. Il en était ressorti que son document nous confortait dans notre position et prouvait que nous allions dans le même sens. En conséquence, Jacques Dinares l'avait invité à participer à la réunion Propreté du 27 juin 2006, préparée par notre Commission Propreté, réunion à laquelle devaient être présents les Services du GRAND LYON et de la VILLE DE LYON. Mais celui-ci n'est pas venu assister à cette réunion. Il est convenu de clore ce sujet afin de ne pas lui accorder trop d'importance.

Le problème des encombrants est étudié actuellement dans le 4^{ème} arrondissement. Dans le 1^{er} arrondissement, on peut faire enlever ses encombrants à domicile moyennant un coût de 5,00 € par encombrant.

Sur la suggestion d'Yves Botton Monsieur Jacques Dinares propose au bureau de modifier le nom de la Commission Propreté qui devient Commission Cadre de Vie.

La séance est levée à 20 heures 15 pour convenance personnel.

